

VIAJE DEL PROFESOR JUAN HORVÁTH

Después de una permanencia de 3 años entre nosotros, durante los cuales puso de presente una intensa actividad docente y la más exquisita cordialidad, con las cuales supo expresar el enorme contingente de sus conocimientos matemáticos, el Profesor Juan Horváth ha salido en un viaje de estudios por varios países de América y Europa.

Tanto la Universidad Nacional, en su Facultad de Ciencias, como la Universidad de los Andes, en su Facultad de Ingeniería, han tenido la suerte de contar al doctor Horváth entre los más insignes de sus profesores. En la primera, dictó los cursos de "Teoría de la Integración", "Espacios de Hilbert", "Ecuaciones Diferenciales", y "Series de Fourier", y en la segunda, fue profesor Jefe del Departamento de Matemáticas y honró las cátedras de Análisis Matemático y Física Moderna.

Los objetivos primordiales de esta correría que emprende el Profesor Horváth son los de dictar un curso en la Universidad de Madrid y asistir al Congreso Internacional de Matemáticas que se acaba de reunir en Amsterdam.

Las noticias recibidas nos dan cuenta de que en las ciudades de Popayán, Lima, Mendoza y Sao Paulo dictó conferencias y realizó cursillos de extensión con notable éxito.

El Profesor Horváth, de nacionalidad húngara, hizo estudios en varias importantes universidades de Budapest, Oxford y París, donde fue discípulo de Leray, sucesor de Lebesgue, y la ciencia matemática le debe valiosas contribuciones en varias ramas, ya que es autor de muchos trabajos, de los cuales los últimos son: "Sur certaines classes de fonctionnelles", "Sur les fonctions conjuguées à plusieurs variables", "Sur l'itération de la Transformée de Hilbert d'une distribution".

Para nuestro país la labor de Horváth es invaluable. Además de su ardua tarea como catedrático, ya mencionada, fue el princi-

pal impulsor de la publicación de esta Revista de "Matemáticas Elementales", cuya gestación y desarrollo han tenido en él un entusiasta y diligente mentor.

La Revista, que se ha honrado con las producciones de su talento y con el incansable apoyo de su eficiencia, desea al Profesor Horváth el más completo éxito en la misión que se propone realizar en este viaje, y quiere formular su sincero deseo de que vuelva a honrar a las Universidades Nacional y de los Andes con el prestigio de su saber y con la gentil prestancia de su amistad.

Bogotá, septiembre de 1954.